
 
 
 
 
 

 

 
 
          Hirschthal, im Dezember 2023 
 
 
adir Jahresbericht des Präsidenten 2023 
 
Schon wieder ist ein Jahr fast vorbei und wir machen wiederum einen kurzen Rückblick auf unser 
Vereinsjahr 2023. Da wir in diesem Jahr keinen Distanzritt organisierten, blicken wir auf ein eher 
ruhigeres Vereinsjahr zurück. 
 
Am Freitagabend 17. März trafen wir uns auf dem Rütihof zur alljährlichen Generalversammlung.  
Anschließend blieben die meisten zum gemeinsamen Nachtessen und gemütlichen 
Beisammensein. Viel zu schnell lief die Zeit und es wurde wieder einmal später Abend. 
 
Horse Agility Kurs mit Irene Durrer am 15. April, organisiert von Melanie. Der Kurs war wieder voll 
ausgebucht und hat auch allen Teilnehmenden enorm Spass gemacht. 
 
Der Horsetrail Kurs am 27. Mai in Erlinsbach, organisiert von Sabrina fand wiederum recht Anklang 
und war bis auf den letzten Platz voll ausgebucht. 
 
Das Galopptraining unter Leitung von Hansjörg Bendiner fand am 05. August wiederum auf der 
Pferderennbahn in Aarau statt. Organisiert wurde dieses Training von Sarah, welches wir Dank ihrer 
guten Verbindungen wieder einmal mehr auf der Pferderennbahn durchführen durften. 
 
Auch in diesem Jahr haben unsere Reiterinnen und Reiter etliche Kilometer und gute Platzierungen 
an Distanzritten im In- und Ausland vorzuweisen. 
So zum Beispiel erkämpfte sich Frédérique Ernst diverse Erstplatzierungen in Frankreich, 
Deutschland und auch in der Schweiz. Ebenfalls holte sich Therese Braun mehrmals den ersten 
Platz auf Distanzritten in Deutschland. Ebenfalls Podestplätze an verschiedenen Distanzritten holten 
sich Looser Patrizia, Eichenberger Stefanie, Waser Bernadette, Schüpbach Monika, Werner Cindy, 
Irniger Alois und Irniger Annette. 
Sollte ich jemanden vergessen haben, nehmt es mir bitte nicht übel, ich möchte damit nur zum 
Ausdruck bringen, wie stark unsere Vereinsmitglieder in der Distanzreitszene vertreten sind. 
An der Schweizermeisterschaft im August ritt Stefanie Eichenberger mit ihrem A.N. Prometheus 
souverän auf den 2. Platz. Herzliche Gratulation von uns allen.  

Die Vorbereitungen für das nächste Jahr laufen bereits und Dank unserer neuen OK-Präsidentin wird es im 
Jahr 2024 wieder einen Rütihof Distanzritt geben. 

Nun freuen wir uns bereits auf die Saison 2024 und ich wünsche euch und euern Pferden eine ruhige und 
unfallfreie Winterpause. 
 
 

Euer Vereinspräsi 
Urs Räbmatter 


